

### RAPOR DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik : Laura Iaryanto	Kelas : VI C
NISN/NIS : 0053053584 / 4125	Semester : I
Nama Sekolah : SD RK II FRANSISKUS	Tahun Pelajaran : 2016 / 2017
Alamat Sekolah : Jalan Gereja No. 45	

#### A. Kompetensi Sikap

Kompetensi Inti	Deskripsi
<b>1. Sikap Spiritual</b> KI.1 Menerima, menjalankan dan menghargai ajaran agama yang dianutnya	Sangat terbiasa bersyukur diri sebagai WNI yang beraneka ragam dan bertanggung jawab sebagai karunia Allah
<b>2. Sikap Sosial</b> KI.2 Menunjukkan perilaku jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, dan percaya diri dalam berinteraksi dengan keluarga, teman, guru, dan tetangganya serta cinta tanah air	Sangat terbiasa bersikap jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, dan percaya diri dalam berinteraksi dengan sesama di lingkungannya

#### B. Kompetensi Pengetahuan dan Keterampilan

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	86	A	Sangat baik dalam mengucapkan doa bagi pemimpin negara dan masyarakat Indonesia dengan tenang, sopan dan hormat	87	A	Sangat terampil dalam membuat doa bagi pemimpin negara dan masyarakat Indonesia serta mendoakannya
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	90	A	Sangat baik dalam memahami moralitas yang terkandung dalam sifa Pancasila, nilai-nilai persatuan pada masa penjajahan pergerakan nasional dan kemerdekaan, serta saling ketergantungan dalam membangun kehidupan kebangsaan	90	A	Sangat terampil dalam memberikan contoh pelaksanaan nilai-nilai dan moral Pancasila, mencontohkan nilai-nilai persatuan dan kesatuan, serta melaksanakan hak dan kewajiban

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
3	Bahasa Indonesia	90	A	Sangat baik dalam menggali informasi dari teks laporan investigasi dan teks eksplanasi dalam Bahasa Indonesia lisan dan tulisan dengan memilih dan memilah kosakata baku	86	A	Sangat terampil dalam mengamati, mengolah, dan menyajikan teks laporan investigasi serta teks eksplanasi dalam Bahasa Indonesia lisan dan tulisan dengan memilih dan memilah kosakata baku
4	Matematika	87	A	Sangat baik dalam memahami operasi hitung yang melibatkan pecahan, menentukan besar sudut di antara dua jarum jam, mengenal diagonal ruang dan diagonal sisi, poligon, garis simetri, simetri rotasi, memecahkan masalah sederhana melibatkan bangun datar atau ruang	90	A	Sangat terampil menentukan jenis sudut, menunjukkan diagonal ruang dan diagonal sisi pada bangun ruang sederhana, memperagakan simetri garis dan simetri putar, serta menentukan sifat-sifat bangun ruang
5	Ilmu Pengetahuan Alam	91	A	Sangat baik dalam mendeskripsikan perkembangan dan adaptasi makhluk hidup, kegunaan, konversi, transmisi, dan penghantaran energi listrik, perlu bimbingan dalam memahami hubungan antara suhu, sifat hantaran, dan perubahan benda	92	A	Sangat terampil dalam menyajikan diagram venn tentang persamaan dan perbedaan perkembangan vegetatif dan generatif pada makhluk hidup, serta mengkomunikasikan sifat hantaran listrik, dan perubahan akibat pengaruh suhu
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	90	A	Sangat baik dalam memahami kondisi geografis Indonesia, lima masa perubahan kehidupan masyarakat Indonesia dari masa pergerakan kemerdekaan sampai awal reformasi, dampak globalisasi, dan interaksi manusia dengan lingkungan	89	A	Sangat terampil dalam menceritakan kondisi geografis di Indonesia, perubahan masyarakat Indonesia dari masa pergerakan kemerdekaan sampai awal reformasi, pengaruh globalisasi, dan interaksi manusia dengan lingkungan
7	Seni Budaya dan Prakarya	93	A	Sangat baik dalam memahami karya tiga dimensi, harmoni musik, lagu daerah, lagu daerah anak-anak, musik ritmis dan melodis serta produk olahan umbi-umbian	90	A	Sangat terampil dalam membuat boneka tiga dimensi, memainkan alat musik ritmis sederhana, menyanyikan lagu daerah anak-anak dengan iringan musik ritmis
8	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	87	A	Sangat baik dalam memahami variasi dan kombinasi pola gerak dasar lokomotor, non-lokomotor, olahraga bola besar, bola kecil, renang serta gerak dasar atletik dalam permainan	86	B	Sangat terampil dalam mempraktikkan variasi dan kombinasi pola gerak dasar lokomotor, non-lokomotor, olahraga bola besar, bola kecil, renang serta gerak dasar atletik dalam permainan

9	Muatan Lokal						
	a. Bahasa Inggris	86	A	Sangat baik dalam memahami tentang kegiatan saat liburan (holiday) mengetahui nama-nama hewan dan jenis pakaian dalam Bahasa Inggris	83	B	Sudah terampil dalam berdialog tentang liburan serta menyebutkan nama-nama hewan dan jenis pakaian
	b. Teknologi Informasi dan Komunikasi	85	B	Sudah baik dalam memahami kegunaan Ms. Excel, cara menggabungkan sel, cara menggunakan border, memahami rumus Sum, Average, Min dan Max dan cara membuat grafik	87	A	Sangat terampil dalam menggunakan Ms. Excel, menggabungkan sel, menggunakan border, menggunakan rumus Sum, Average, Min, dan Max serta membuat grafik
	c. ....						

### C. Project Of Entrepreneur (POE)

Project	Understanding			Skill		
	Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
Membuat miniatur, lukisan dan pakaian adat dari barang bekas serta menampilkan pencak silat dan tarian daerah	98	A	Sangat baik memahami keragaman budaya yang ada di Indonesia	98	A	Sangat terampil dalam menyanyikan lagu dari sabang sampai meuruke

### D. Ekstra Kurikuler

No	Kegiatan Ekstra Kurikuler	Keterangan
1	Bulu Tangkis	Sangat terampil dalam menguasai teknik pukulan dasar dan pegangan raket yang benar
2	-	-
3	-	-

### E. Saran-saran

Laura anak yang baik dan pendiam, tingkatkan lagi semangat belajar dan prestasinya
--

### F. Tinggi dan Berat Badan

No	Aspek yang Dinilai	Semester	
		1	2
1	Tinggi Badan	131 cm	-
2	Berat Badan	30 kg	-

### G. Kondisi Kesehatan

No	Aspek Fisik	Keterangan
1	Pendengaran	Baik
2	Penglihatan	Baik
3	Gigi	Bagus
4	Lainnya .....	-

### H. Prestasi

No	Jenis Prestasi	Keterangan
1	-	-
2	-	-


**L. Ketidakhadiran**

Sakit	:	-	Hari
Izin	:	-	Hari
Tanpa Keterangan	:	-	Hari

Orang Tua / Wali


\_\_\_\_\_

Padang, 24 Desember 2016  
Guru Kelas

  
Tiolan Simanjuntak, S.Pd., Gk.



Mengetahui  
Kepala Sekolah

  
Irena Adolffina Runtuwene, S.Pd  
NIP. Swt. J08 362 228